



“HE AQUÍ VIENE CON LAS NUBES”

OBJETIVO: Que los niños puedan aprender que significa la gracia y la paz que encontramos en el Dios triunfo y como amar a Jesucristo que perdona nuestros pecados.

INICIO 

1

Oración Inicial 

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

2 Versículo clave

Apocalipsis 1:7 He aquí, viene con las nubes y todo ojo le verá, aun los que le traspasaron; y todas las tribus de la tierra harán lamentación por Él; sí. Amén.

3 Actividad de Introducción

Ingresar al siguiente link y alabar con tu hijo: <https://youtu.be/XfZIOI02VOE>

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y abriremos la Biblia, le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que nos enseña es verdad porque Dios es fiel y verdadero. Antes de comenzar la clase pregúntales a tus hijos ¿Cómo se comunican las personas hoy en día?

DESARROLLO

4 Enseñanza

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: https://youtu.be/OkwoIRJ_wM

Antes de que existiera el mundo de las redes sociales las personas se comunicaban por cartas, si tú le querías decir algo a una persona que estaba en otro lugar tomabas un papel y un lapicero y escribías.

Este día vamos a aprender de una carta que Juan le escribe a una iglesia, pero el mensaje que Juan envía en la carta no es de él sino de alguien más, a medida leamos la carta vamos a saber quién envía esta carta a la iglesia.

Toda carta comienza con un saludo la carta dice así “**Gracia a vosotros y paz**” oigan que bonito saludo ¿la gracia y la paz de quién? La misma carta nos responde **de aquel que es y que era y que ha de venir**.

¿Se acuerdan cuando veíamos los atributos de Dios? Y aprendimos que Dios es eterno, pues es Él mismo que envía este mensaje, y ¿cómo lo sabemos? Porque la carta dice “**de aquel que es y que era y que ha de venir**”

Ya escuchamos el saludo ¿Cuál era? “Gracia a vosotros y paz” ¿de quién? “de aquel que es y que era y que ha de venir” ¿Y cuál es el mensaje de la carta para la iglesia? Recordarles lo siguiente:

Apocalipsis 1:7-8 He aquí, viene con las nubes y todo ojo le verá, aun los que le traspasaron; y todas las tribus de la tierra harán lamentación por Él; sí. Amén. Yo soy el Alfa y la Omega —dice el Señor Dios— el que es y que era y que ha de venir, el Todopoderoso.

La carta tiene un hermoso mensaje, les recuerda que Jesús vendrá por segunda vez y que deben de esperar sus segunda venida con mucha alegría y ánimo. Y ese mensaje también es para nosotros hoy, cada día debemos de recordar que el Dios es y que era es el esperamos que venga por segunda vez.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿Cuál fue el saludo de la carta?
- B. ¿Quién enviaba la carta?
- C. ¿Cuál es el mensaje de la carta?

6 Actividad

Hoja de trabajo: Pídele a tu hijo que coloree la hoja de trabajo. (Ver anexo 1).

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

HE AQUÍ VIENE CON LAS NUBES

